



El impacto de la conducción en estado de ebriedad va mucho más allá del choque en sí, conmociona familias enteras. En 1980, una madre cuya hija fue asesinada en un choque bajo la influencia del alcohol convirtió esa conmoción en energía positiva fundando Madres en contra de conducir en estado de ebriedad. Brindar apoyo a víctimas, sobrevivientes y sus familiares ha sido una parte fundamental de la misión de MADD desde entonces.



Servicios tan variados como las necesidades de un individuo.

El estereotipo de la víctima/sobreviviente típico no existe. Algunos están enfrentando la muerte de seres queridos en accidentes fatales. Algunos han sufrido heridas. Algunos luchan con las repercusiones emocionales, asuntos legales, retos financieros o las tres cosas a la vez. Por eso tenemos cerca de 1.200 defensores de víctimas capacitados a nivel nacional listos para ofrecer:

- Apoyo y guía emocionales
- Recomendaciones de consejeros, grupos de apoyo y abogados locales
- Materiales informativos en una variedad de asuntos de las víctimas
- Ayuda sorteando los sistemas de justicia criminal y civil
- Información y defensa para enfrentar las complejas consecuencias legales, médicas y financieras de un choque

Compartiendo a través de Internet y personalmente.

Nadie entiende las repercusiones de un choque ocasionado por la conducción bajo la influencia de sustancias tan bien como quienes han pasado por esto. Por eso MADD proporciona oportunidades de recuperación para que las víctimas/sobrevivientes compartan sus experiencias.

- Grupos de apoyo para víctimas/sobrevivientes de choques ocasionados por la conducción bajo la influencia del alcohol o las drogas se reúnen con regularidad en muchas comunidades. Información específica está disponible a través de oficinas locales de MADD.
- La página de Facebook de los Servicios a las Víctimas de MADD ofrece oportunidades para formular preguntas a otros sobrevivientes, compartir experiencias e información o expresar sentimientos.

Transformando la tragedia en energía positiva.

La fundadora de MADD canalizó el poder del dolor por la muerte de su hija en crear esta organización. Desde entonces, muchos otros sobrevivientes han respondido prestando sus servicios como voluntarios para Madres en contra de conducir en estado de ebriedad.

Algunos son capacitados como Defensores de Víctimas de MADD para ayudar a otros a afrontar las secuelas de los choques causados por la conducción bajo los efectos del alcohol y las drogas. Algunos se involucran como defensores de leyes y fuerzas de orden público más estrictas. Otros ayudan con nuestros programas de prevención de consumo de alcohol en menores de edad. Hay oportunidades de voluntariado que se ajustan a una amplia variedad de intereses y habilidades. Nos encantaría que usted se uniera a nosotros.

Tributos para honrar a los seres queridos que hemos perdido.

Nada puede compensar la pérdida de vida por la insensatez de conducir bajo la influencia de sustancias. Una pequeña medida de apoyo es la oportunidad de honrar los recuerdos y vidas de los seres queridos a través de los tributos en línea de Voces de las Víctimas de MADD (Voices of Victims). Todas los tributos hechos a modo de donaciones a nombre de las personas que se quiere honrar son utilizados para apoyar los programas de ayuda a las víctimas/sobrevivientes y prevención de choques bajo la influencia de sustancias en el futuro.

Aprendiendo a enfrentarlo juntos.

- Entienda que su dolor es único.
- Desarrolle un sistema de apoyo.
- Cuide su salud física, emocional y espiritual.
- Busque entender el choque.
- Reconozca y admita todo lo que está involucrado en su proceso de elaboración del duelo.

Ayudando a víctimas a razón de una cada ocho minutos.

Cada día, personas cuyas vidas han dado un vuelco debido a un accidente ocasionado por la conducción bajo la influencia de sustancias llaman a nuestra Línea de Ayuda a las Víctimas al 877.MADD.HELP. Respondemos brindándoles servicios impactantes y acceso a una variedad de recursos sin ningún costo.

Aunque nos sentimos orgullosos de servir a tantos, estos son solo un pequeño porcentaje del número total de víctimas/sobrevivientes de la conducción bajo la influencia del alcohol y las drogas.

- Cada año, 325.000 estadounidenses son heridos en choques ocasionados por la conducción en estado de ebriedad. Esto representa uno cada dos minutos.
- La conducción en estado de ebriedad mata cerca de 10.000 estadounidenses cada año.
- En promedio, una de cada tres personas, estará involucrada en un choque ocasionado por la conducción en estado de ebriedad durante el transcurso de su vida.

Por eso trabajamos para ayudar a más personas. Queremos ayudar a los sobrevivientes a sobrevivir.



Servicios para las víctimas; El corazón de MADD

La misión de MADD es eliminar la conducción en estado de ebriedad, combatir la conducción drogada, apoyar a las víctimas de estos crímenes violentos y prevenir el consumo de alcohol a menores de edad. Sirviendo a las víctimas y sobrevivientes de la conducción con problemas de alcohol es el corazón de MADD, pero muchos no saben acerca de nuestros servicios. Por favor ayúdenos a untar la palabra que MADD proporciona estos servicios para que podamos llegar a aquellos que más nos necesitan.

Para mayor información sobre cómo puede ayudar visite madd.org.

Línea de ayuda 877.MADD.HELP

MADD no discrimina contra individuos o grupos, ni en empleo ni en la prestación de servicios o beneficios, en base a raza, sexo, color, religión, nacionalidad, edad, ingresos, estado civil, orientación sexual, condición médica, discapacidad, o condición de veterano. Si cree que ha sido objeto de discriminación, debe presentar una denuncia con la Oficina de Derechos Civiles lo más pronto posible.



©2014
Madres en contra de conducir
en estado de ebriedad

MADD Connecticut
317 Foxon Road
East Haven, CT 06513
877.MADD.HELP
203.764.2566
ct.state@madd.org

Un mundo donde los
SOBREVIVIENTES
tienen el apoyo
necesario para sobrevivir.

